
 

開催の概要 

 

 

１ 森林組合トップセミナー・森林再生基金事業発表会について 

森林組合トップセミナー・森林再生基金事業発表会は、荒廃した森林の再生にか

かる取組事例を世の中に広く紹介すること等を目的に、全国森林組合連合会と共催

で開催している、森林組合系統における最大級のイベントです。 

第 13回目の開催となる今回は「公益信託 農林中金森林再生基金※1（農中森力
もりぢから

基

金）」の第 4回助成先である 7組合・連合会より、事業成果等について発表いたしま

す。 

また、事業発表会に加え、基調講演・特別講演も行います。基調講演では、SDGs

の観点から、協同組合間連携の可能性の大きさについて、青竹豊氏（一般社団法人

日本協同組合連携機構(JCA) 常務理事）よりご講演いただきます。特別講演では、

京都花街の人材育成と事業システムについて、西尾久美子氏（京都女子大学現代社

会学部 教授）よりご講演いただきます※2。 

※1「公益信託 農林中金森林再生基金」は、荒廃した森林が、地球温暖化防止をはじめとした

多面的機能を十分に発揮できない状況を踏まえ、民有林の再生事業に対して助成を行うこ

とで、森林の多面的機能が持続的に発揮されることを目的とした公益信託です。本基金は、

2005 年度から「ＦＲＯＮＴ80」として、2014 年度から後継基金である「農中森力基金」

となり、民有林再生の取組を支援しています。 

※2 詳細は「３ 講演者の紹介」を参照。 
 

 

２ 主なプログラム 

7 月 25日（木） 

13:20 開会 

主催者挨拶 

来賓挨拶 

13:50 基調講演 

SDGs時代における協同組合の役割 

～地域の課題解決と協同組合間連携～ 

青竹 豊 氏（一般社団法人日本協同組合連携機構(JCA) 常務理事） 

15:20 農中森力基金事業発表（5助成先） 

18:10 情報交換会 
 

7 月 26日（金） 

09:00 農中森力基金事業発表（2助成先） 

10:40 特別講演 

京都花街の経営学 ～人材育成の仕組みと経営の極意～ 

西尾 久美子 氏（京都女子大学現代社会学部 教授） 

12:10  閉会                       

別 紙 



３ 講演者のご紹介 

（１） 基調講演 

テーマ：SDGs時代における協同組合の役割～地域の課題解決と協同組合間連携～ 

講演者：青竹 豊氏（日本協同組合連携機構(JCA)常務理事（協同組合連携部担当）） 

略歴等：1983年日本生協連に入会、各部門で執務後、執行役員として渉外広報、

管理、機関運営等を管掌。2018年4月JCAが設立し（会長：全中・中家徹

会長）、常務理事に就任、現在に至る。主な専門分野は、協同組合間協

同、生協や協同組合の歴史と役割。 

 

（２） 特別講演 

テーマ：「京都花街の経営学」～人材育成の仕組みと経営の極意～ 

講演者：西尾 久美子氏（京都女子大学現代社会学部 教授） 

略歴等：京都市生まれ。京都府立大学を卒業後、大阪ガス㈱勤務を経て、1997年

滋賀大学経済学部に社会人入学。2006年神戸大学大学院経営学科研究科

博士課程修了、博士（経営学）を取得。現在、京都女子大学現代社会学

部教授（経営組織論、組織行動論）。京都花街の人材育成とビジネスシ

ステムに関する研究が注目され、メディア出演、取材等多数。 

 

 

 

以 上 
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